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～合格対談～

神戸大学 経済学部経済学科に現役合格を果たした三宅くんは、高校３年の春に河合塾マナビスに入会。
河合塾マナビスでの受験生活を、井上校舎長と振り返ってもらいました。

井上校舎長 「神戸大学合格、おめでとう！」

三　宅　く  ん「ありがとうございます。最高に嬉しいです！」

井上校舎長 「神戸大に行きたい！って塾に来てくれたのが去年の春でしたね。」

三　宅　く  ん「はい。コロナで高校が休校になって、それまでの成績も伸び悩んでいた

　　　　　　　　　　　ので。正直不安がたくさんありました。」

井上校舎長 「そうだったね。学習の仕方がうまくいっていない印象でした。」

三　宅　く  ん「そうなんです…。頑張りたい気持ちはあってもなかなかうまく時間が使え

　　　　　　　　　　　てなくて。集中もあんまりしてなくて、学習方法があやふやでした。」

井上校舎長 「で、マナビスをはじめた。実際にスタートしてどうでしたか？」

三　宅　く  ん「あとは国公立大現代文レベル５の菊川先生！ はじめは現代文なんて授業をうけても変わんないだろ

　　　　　　　　　　　～って思ってました。でも論理的な読み方を知れて、現代文が運ゲーじゃなくなりました(笑)」

井上校舎長 「運ゲー脱出すばらしい(笑)。　他にはどうですか？」

三　宅　く  ん「あとは、やっぱり井上先生の存在ですかね(笑)。勉強法とか受験情報とか、何を聞いてもすぐに答え

　　　　　　　　　　　てもらえたらから。安心して勉強に取り組めました。」

井上校舎長 「そう言ってもらえると…、ほんとに嬉しいです！では最後に後輩たちにメッセージをお願いします！」

三　宅　く  ん「先生と相談して、自分なりのペースを守りながら頑張ってほしいです。やっぱり納得しないと上手くい

　　　　　　　　　　　かないし続かない。それをマナビスの先生と環境が支えてくれました。ぜひ後輩たちにも塾をフル活

　　　　　　　　　　　用して合格してほしいです。」

井上校舎長 「ありがとう。そして第一志望現役合格、本当におめでとうございました！」

三　宅　く  ん「やっぱり映像授業なので、自分なりのペースで進められるのが良かったです。質問もできたし。」

井上校舎長 「自分なりのペース…とはいうものの毎日来てくれてたよね。受講する教科はコロコロ変えてたけど(笑)」

三　宅　く  ん「すみません！ なんか今日は数学の気分！！…とかで変えちゃってました。でも、そのほうがモチベー

　　　　　　　　　　　ションを高く受講できたと思います。」

井上校舎長 「確かに。きっちり時間通りに受講を終えて、質問もガンガンしてくれてたね。」

三　宅　く  ん「わからないところをそのままにしておくのがイヤで…。でもどの先生方もとっても話やすくて、丁寧

　　　　　　　　　　　に教えてくださいました。」

井上校舎長 「河合塾マナビスの授業やテキストはどうでしたか？」

三　宅　く  ん「数学ⅠAⅡBレベル5・6文系が、難しいけどおもしろかったです。おかげで模試で数学がめちゃ

　　　　　　　　　　　 くちゃ伸びました。」

井上校舎長 「辛口コメントで人気の広瀬先生(笑)。１回目はなかなか理解するのに苦労していたね。」

三宅くん、現役合格おめでとうございます。今後の更なる活躍を期待しています。

ピース写真で卒業。
次はみなさんです！
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経済学科神戸大学 おめでとう！最高に嬉しいです！


